

Londres culinaire

Retour de Julie Andrieu, sa fourchette et son sac à dos, pour un périple à la découverte des cuisines d'Europe.



La gourmande Julie Andrieu dégustera ce soir les multiples saveurs de la capitale britannique. PHOTO « S0 »

L'exotisme culinaire est à nos frontières. Julie Andrieu, avec sa fourchette et son sac à dos, débute une nouvelle saison de son émission de voyages gastronomiques. Cette fois, elle reste à portée d'autoroute ou de train : Londres, Italie du Nord, Berlin, Portugal, Suisse, voilà qui change des longs courriers.

La gourmande girondine a gardé les recettes (!) qui ont fait la spécificité et le succès de son rendez-vous : elle ouvre grand l'éventail des rencontres afin de dialoguer avec des interlocuteurs qui contribuent à la culture gastronomique de leur pays.

En entamant son périple à Londres, elle souligne combien les préjugés sont nocifs. Car s'embarquer aujourd'hui dans l'apprentissage des saveurs sur les bords de la Tamise n'est plus un supplice : c'est désormais se frotter aux saveurs indiennes, chinoises, antillaises qui ont chamboulé les habitudes culinaires des Britanniques. Il faut dire que plus de 70 pays seraient représentés aujourd'hui dans les restaurants londoniens... Julie Andrieu testera donc le « crawl pub » ! Cette habitude de se retrouver sur les coups de 5 heures (p. m.), à la sortie du bureau, pour aller de pub en pub, selon l'humeur... Elle s'initiera aussi au rituel du « teatime ». On la verra maîtriser les anguilles, qui seront cuisinées en gelée, découvrir les cocktails moléculaires, avant de dîner chez Arno, un particulier qui fait table d'hôtes, ou parcourir les rayons d'un étonnant « supermarché du peuple ». Elle partagera enfin le curry du dimanche midi dans une famille indienne...

Sur France 5, ce soir, à 20 h 35.

Partager

 J'aime

 0

 Tweeter

Envoyer à
un ami 

Imprimer 